

Die MTB-



Saison ist eröffnet.

Am 07. November 2015 war es dann so weit. Das belgische Naturschutzgebiet „Bergerven“ -50 ha groß- war das Ziel.

Zwischen 1973 bis 1992 ist das Gebiet zwischen Maas und seinen Kanälen entstanden, unweit der deutsch-, belgisch- und holländischen Grenze. Zwischen 2007 und 2010 wurde das Gebiet dann eingerichtet. Wildpferde liefen frei durch`s Gelände. Im naheliegenden, riesigen See fühlten sich Wildgänse, Enten, Schwäne etc. augenscheinlich sehr wohl.

Das herbstlich eigelebte Waldgebiet gab sein Übriges.

Bericht u. Bilder: Johannes



